

2025年4月11日

各 位

株式会社アイ・ブレインサイエンス

**【メディア掲載】**

**大阪・関西万博 大阪ヘルスケアパビリオンの「カラダ測定ポッド」への  
当社の技術提供に関する記事が日本経済新聞に掲載されました**

株式会社アイ・ブレインサイエンス(本社：大阪府、代表取締役社長：高村 健太郎、以下「当社」)は、日本経済新聞の電子版(2025年4月10日)及び関西経済版(2025年4月11日)にて、大阪・関西万博 大阪ヘルスケアパビリオンの「カラダ測定ポッド」への当社の技術提供に関する記事が掲載されたことをお知らせします。

当社は、大阪ヘルスケアパビリオンのオフィシャルパートナーであり、箱形測定装置「カラダ測定ポッド」へ、アイトラッキング式認知機能評価法の技術を提供しております。「カラダ測定ポッド」は、7つの項目の健康データを知ることができる装置であり、当社の提供技術により、モニターを見るだけで「脳の健康」を測定することができます。

当該記事では、当社の医療機器事業の内容やカラダ測定ポッドへの技術提供、認知症診断における課題などについてご紹介いただいております。

<本件に関するお問い合わせ先>

株式会社アイ・ブレインサイエンス 経営企画室

e-Mail : [info@ai-brainscience.co.jp](mailto:info@ai-brainscience.co.jp)

URL : <https://www.ai-brainscience.co.jp/>